

Platz sieben beim Meisterschaftsturnier

RSV-Eisstockschiützen bleiben Bundesligist



(re) Die Eisstockschiützen des RSV Büblingshausen starten auch im kommenden Jahr in der Bundesliga. Beim Meisterschaftsturnier West, dem absoluten Saisonhöhepunkt, schaffte der Bundesliga-Rückkehrer im Eisportstadion in Lauterbach mit dem siebten Platz ein glänzendes Resultat im Feld der insgesamt 15 Mannschaften, die in Vor- und Rückrunde nach dem Modus „Jeder gegen jeden“ gegeneinander antraten. Für den RSV Büblingshausen, der erst im Oktober den Wiederaufstieg ins Eisstock-Oberhaus gefeiert hatte, waren erfolgreich: Roland Rink, Markus Rink, Werner Mitterer, Peter Werner und Stefan Werner.

Klassenerhalt in der Bundesliga Platz 7 mit 31:25 Punkten